

Kunstrad Oberhessenpokal mit Kadersichtung am 7.5.22 in Hungen

Krofdorf war mit drei Mannschaften am Start. Der 4er Schülerrinnen 1 mußte krankheitsbedingt ausfallen. Im 6er Schülerrinnen sind wir daher auch mit Ersatz an den Start gegangen.

Der sechser Schülerrinnen ging an den Start mit

Tamina Dippel, Line Valentin, Lara Kuhlmann, Lilly Lang, Lilo Schwalm und Greta Zillgens

Hier konnten wir eine neue Bestleistung von 37,72 Punkten ausfahren und erreichten Platz 2. Starke Leistung, besonders weil nicht in „Normalbesetzung“ gefahren wurde.

Auch das 4er Team erreichte Platz 2 und eine neue Bestleistung von 37,61 Punkten.

Der vierer Schülerrinnen ging an den Start mit

Line Valentin, Lara Kuhlmann, Lilly Lang und Lilo Schwalm.

Der 4er Juniorinnen ging an den Start mit

Elisa Müller, Lavinia Huth, Carla Grolle und Kiara Daubertshäuser konnten auch mit einer neuen Bestleistung überzeugen.

Endlich die 100 Marke geknackt. Mit einer tollen Leistung erreichten sie Platz 1. mit 102,95 ausgefahrenen Punkten.

Es bleibt zu hoffen, dass die 4er Mannschaft Juniorinnen am kommenden Wochenende bei der Deutschen Meisterschaft in Amorbach ebenso gut abschneiden wird.

Gleiches gilt für die Schülerrinnen, die am 22.5. , hoffentlich komplett zur Hessenmeisterschaft fahren.